



UNIT DONOR DARAH
STOK DARAH

KOTA YOGYA - (0274) 372 176

A	B	O	AB
9	12	16	7

BANTUL - (0274) 281 0022

A	B	O	AB
5	5	5	5

SLEMAN - (0274) 869 909

A	B	O	AB
20	40	52	5

GUNUNGGIDUL - (0274) 394 500

A	B	O	AB
1	1	2	6

KULONPROGO - (0274) 773 244

A	B	O	AB
26	7	44	10

Stok darah di samping adalah untuk komponen paket darah merah (PRC) kecuali untuk Sleman dan Gunungkidul yang merupakan komponen darah keseluruhan (WB). Informasi lengkap bisa menghubungi unit darah tersel. Stok sewaktu-waktu bisa berubah.

Sambut Musim Libur, Ada Festival Oleh-oleh Teras Malioboro

BERBAGAI event menarik digelar di DIY untuk menyambut musim liburan pada akhir 2022 ini. Apalagi di kawasan Malioboro, setiap November-Desember biasa mengalami peningkatan jumlah kunjungan wisatawan.

Alasan ini menjadikan Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Ir Srie Nurkyatsiwi MMA melalui Kepala Balai Layanan Bisnis UMKM DIY, Hellen Phornica STP MSi untuk bisa menggelar Festival Oleh-Oleh Teras Malioboro I pada tahun ini. Menurut Hellen, setelah melalui berbagai tahapan koordinasi, akhirnya bisa digelar Festival Oleh-Oleh Teras Malioboro I, yakni mulai 26 November sampai 4 Desember 2022 di halaman depan Teras Malioboro I, Yogya.

Selain sebagai event guna menyambut musim liburan pada akhir tahun ini, Festival Oleh-oleh Teras Malioboro I juga akan semakin memperkenalkan keberadaan Teras Malioboro I kepada masyarakat luas, ungkap Hellen kepada wartawan saat pembukaan festival tersebut.

Ditemui disela-sela acara, Hellen mengungkapkan, dengan

event tersebut diharapkan pula, ketika wisatawan berkunjung di Malioboro dapat berkunjung ke tempat baru berkonsep wisata belanja, yaitu tempat untuk berbelanja sekaligus berwisata yang bernama Teras Malioboro I.

Festival Oleh-oleh tersebut, jelas Hellen, dibagi menjadi tiga tema, yaitu: Pertama, Teras Malioboro Culture Fest (26 - 28 November 2022). Kedua, Festival Kerajinan Teras Malioboro (29 November - 01 Desember 2022). Ketiga, yakni Festival Masakan Teras Malioboro (02 - 04 Desember 2022).

Menurutnya, stand-stand yang dihadirkan pada Teras Malioboro Culture Fest, antara lain stand fashion, topi, sepatu, dan bakpia. Untuk yang bertema Festival Kerajinan Teras Malioboro akan didukung pentas kesenian daerah, lalu stand oleh-olehnya seperti kerajinan kayu, batu mu-

lia, pernak-pernik/asesoris, bantal serta lukisan. Lalu yang bertemakan Festival Masakan Teras Malioboro antara lain stand bakmi, gudeg, pecel, street food, dan sebagainya.

Pada hari terakhir festival akan digelar pembagian seribu nasi goreng, semua dibagikan gratis, tandas Hellen.

Selain itu, lanjutnya, para wisatawan tidak perlu khawatir atas mode pembayaran di Teras Malioboro I, sebab sebagian besar para tenant telah terdaftar QRIS system untuk memudahkan transaksi pembayaran bagi para pengunjung, tandasnya.

Miftakhul Janah sebagai Ketua Paguyuban ePapela (pemilik usaha makanan kering/basah) merasa sangat senang dengan digelarnya event tersebut, antara lain akan membantu meningkatkan omset penjualan bagi para pedagang di Teras Malioboro I. Kami dari Papela, terdiri dari 72 anggota pemilik usaha makanan kering dan 46 makanan basah berharap event seperti ini bisa rutin digelar, jelasnya. (Yan)-d



Prosesi pembukaan Festival Oleh-oleh Teras Malioboro I ditandai pemotongan tumpeng oleh Kepala Balai Layanan Bisnis UMKM DIY.

RSUD Loekmono Hadi Siap Layani Wisata Medis

RSUD Loekmono Hadi Kudus, Jawa Tengah siap

cal tourism atau wisata medis, menyusul semakin leng-

kehatan yang didukung sumber daya manusia

kan masyarakat yang mengalami gejala stroke untuk ber-

sialis. Layanan terbaru yang dibuka, yakni poliklinik spe-

multan. Oleh karena melalui kegiatan forum